



小野鶴こぼと保育所 542-2570

寒くなってきましたが、天気の良い日は園庭で体を動かして遊んだり、走り回ったりして元気な声が聞こえてきます。たくさん外で遊んだあとは、友だちや先生と一緒に手洗い・うがいタイム！「あわ、あわ、ごしごし〜」「ガラガラ〜ベツ、スツキリした！」とうれしそうです。感染症など心配な季節なので気をつけていきたいと思えます。

こどもたちと一緒に植えた冬野菜も少しずつ大きくなってきています。先月、畑に植えるときに、野菜の種をみんなでよく見てみると・・・「大根は白いけど種は白くないね」「人参の種ってすごく小さいね」などいろいろなことに気付いたこどもたち。大根、人参、カブ、ブロッコリーなど野菜の水やりを毎日していく中で、植えた種や苗がどんなふうになっていくか、とても楽しみです。



## ～ サンサン広場のおしらせ ～

広い園庭の保育所で遊びませんか？ 子どもさんと一緒に楽しみましょう！

- <日時> 12月10日(火) 9時30分～受付 ～11時  
<持ち物> 帽子・飲み物(お茶かお水)・着替え・タオル  
<内容> クリスマス飾りを作ろう！



※お家の方も、動きやすい服装で来てくださいね。お待ちしております!!

※このおたよりは、大分市のホームページに掲載しています。